

## Message de la part du PMO

Assurez-vous que vos coordonnées bancaires sont à jour avant novembre 2024

Madame, Monsieur,

Suite à des changements dans le système comptable, les modifications de comptes bancaires seront difficiles à effectuer entre le 1er novembre 2024 et le 1er février 2025.

Normalement, un changement de compte bancaire peut être planifié en avance. Cependant, si un changement imprévu devait nécessiter une mise à jour de dernière minute, vous pouvez toujours nous en informer via l'application FILIP et nous ferons de notre mieux pour apporter les modifications nécessaires. Dans ce cas, pour les raisons techniques susmentionnées, il est possible que le délai de traitement des demandes soit plus long durant cette période.

Merci pour votre compréhension et coopération.

### Message de la part de l'AIACE :

Si vous souhaitez accéder à l'application FILIP, voici le lien vers la page explicative de notre site :

[https://aiace-europa.eu/site-content/uploads/2024/02/LEGAL-FINANCIAL-INFOS-FR\\_v2.pdf](https://aiace-europa.eu/site-content/uploads/2024/02/LEGAL-FINANCIAL-INFOS-FR_v2.pdf)

sinon il y a une adresse de courriel : [PMO-FiLIP@ec.europa.eu](mailto:PMO-FiLIP@ec.europa.eu)

## Message from PMO

Ensure you bank account details are up to date before November 2024

Dear Madam, Dear Sir,

Due to upcoming changes of the accounting system, updating your bank account details will be difficult between 1 November 2024 and 1 February 2025.

While bank account changes can typically be scheduled in advance, we understand that unforeseen circumstances may require urgent updates. Should such a situation arise, please notify us via FILIP application and we will do our best to make the necessary changes. However, please be aware that due to the above-mentioned technical constraints, processing times for these requests may be extended during this period.

Thank you for your understanding and cooperation.

### Note from AIACE

If you wish to go to the FILIP application, here is the link to the explanatory page on our website:

[https://aiace-europa.eu/site-content/uploads/2024/02/LEGAL-FINANCIAL-INFOS-EN\\_v2.pdf](https://aiace-europa.eu/site-content/uploads/2024/02/LEGAL-FINANCIAL-INFOS-EN_v2.pdf)

Or else there is an email address: [PMO-FiLIP@ec.europa.eu](mailto:PMO-FiLIP@ec.europa.eu)